



# Ni réaction Ni Extrême-droite : Pour un 8 mai antifasciste en Essonne

Les politiques antisociales menées par des gouvernements successifs condamnent de plus en plus de nos concitoyen·ne·s à la précarité et au désarroi dont se nourrit l'extrême-droite (Rassemblement National, Reconquête...).

L'extrême-droite, qui masque son vrai visage, prône la haine de l'autre, le racisme, la xénophobie, l'islamophobie, le sexisme, les LGBTQIAphobies. Ses idées se banalisent, et elle remporte des succès électoraux partout dans le monde. En France, le gouvernement et la droite les reprennent à leur compte.

La loi immigration votée en décembre dernier en est la meilleure illustration.

Des lois liberticides organisent une société autoritaire de surveillance et de contrôle et les violences policières se multiplient, entraînant des morts, avec le soutien inconditionnel du ministère de l'intérieur et des plus hautes instances de l'État. De plus, si certaines de ces lois stigmatisent une partie de la population en raison de sa religion ou supposée telle, d'autres ciblent des citoyen·ne·s en raison de leurs engagements ou des journalistes qui enquêtent.

Une extrême-droitisation du débat public est menée particulièrement par des médias aux ordres, comme ceux que dirige le milliardaire Bolloré qui prépare la victoire de l'extrême droite lors des prochaines élections européennes. Ces idées sont trop souvent reprises par le reste des médias.

Une amplification de la répression et de la criminalisation des soutiens à la Palestine se fait de plus en plus menaçante et s'accompagne d'une islamophobie grandissante.

Le gouvernement israélien fasciste de Benjamin Netanyahu mène une guerre coloniale sans merci contre le peuple palestinien notamment à Gaza, avec la complicité et l'aide militaire de ses alliés impérialistes (notamment les Etats-Unis et certains états européens).

**Ces constats sont terribles. Ils n'appellent pas aux déplorations mais à une contre-offensive.**

Cette contre-offensive doit être la plus large, populaire et internationaliste possible, portée en particulier par un front unitaire d'organisations syndicales et associatives.

Une contre-offensive qui se nourrisse de la lutte des antifascistes qui combattirent l'occupant nazi et le régime de Vichy.

Une contre-offensive qui se nourrisse du combat des Francs-Tireurs et Partisans-Main d'Œuvre Immigrée (FTP-MOI) dont le plus célèbre, Missak Manouchian, fut arrêté à Évry le 16 novembre 1943, lors d'une vaste opération qui mena à 68 arrestations de résistant·es.

**En Essonne, cette riposte s'amplifie le 8 mai 2024.**

**Nous la voulons joyeuse, unitaire et déterminée.**

**Nous devons retrouver le chemin d'une société égalitaire, solidaire et émancipatrice.**

**Rendez-vous mercredi 8 mai 2024 à 15h**  
**Au parc Missak Manouchian**  
**Gare RER Évry Village**